

CONSEJOS DE APLICACIÓN DE FRAGANCIAS

APLICAR LA FRAGANCIA EN LOS PUNTOS CLAVE DEL PULSO

La piel es más cálida en los puntos del pulso como el cuello, las muñecas, la articulación del brazo y la parte de atrás de las rodillas, lo que ayuda a la fragancia a evolucionar y brindar una mejor experiencia sensorial.

CONSIDERAR EL CLIMA

Si hace frío, la fragancia necesitará reaplicarse cada 3 horas aproximadamente ya que se evaporará más rápidamente. En cambio en los climas cálidos, la esencia durará mucho más.

¡EXPERIMENTAR!

La fragancia es una forma de expresión: puede combinar con el estado de ánimo, estar a tono con un evento o brindar confianza adicional antes de salir, por eso es importante motivar a las Clientas a tener una variedad de aromas para las diferentes ocasiones y estados de ánimo.

REAPLICAR LA FRAGANCIA

Como regla general, una fragancia puede durar entre 4 y 8 horas dependiendo de la calidad y la concentración, por lo tanto se recomienda reaplicarla durante el día para asegurar la persistencia del aroma, teniendo en cuenta que además solemos experimentar “fatiga olfativa” si utilizamos siempre la misma fragancia.

CONSEJOS DE APLICACIÓN DE FRAGANCIAS

¿QUÉ NO HACER?

FROTAR LAS MUÑECAS JUNTAS

Hacer esto, arruinará la fórmula y destruirá la esencia, lo que hará que la misma no florezca adecuadamente en cada una de sus fases. Por el contrario, lo importante es permitir que la esencia se seque naturalmente luego de la aplicación en cada uno de los puntos del pulso.

GUARDAR LAS FRAGANCIAS EN EL BAÑO

Las fragancias pueden añejarse o cambiar su formulación si no se protegen del sol, el calor y la humedad. Asegúrense de ubicar las botellas de las fragancias lejos del contacto directo con el sol y en un lugar fresco y oscuro. De esta manera, evitar ubicarlas en el baño para protegerlas de la humedad que se genera en el baño luego de una ducha o baño.

APLICARSE DEMASIADOS PRODUCTOS CON FRAGANCIA JUNTOS

Si hacen esto tendrán demasiados aromas mezclados, los cuales entrarán en conflicto y puede que no les guste el resultado. Esto sucede muchas veces en nuestra vida cotidiana, ya que solemos utilizar un jabón perfumado, humectarnos la piel con alguna loción o crema con fragancia, el desodorante y luego aplicamos la fragancia... ¡son muchos aromas juntos!

Para evitar esto, se recomienda utilizar una loción para el cuerpo libre de fragancia antes de aplicársela o utilizar un producto humectante con el mismo aroma que la fragancia.